
FDP Bad Vilbel

BURGFESTSPIELE BEKOMMEN 7.000 EURO – HAHN: KONTINUITÄT BEI DER FÖRDERUNG

08.07.2014

Wiesbaden/Bad Vilbel – Der Hessische Minister für Wissenschaft und Kunst Boris Rhein hat den heimischen FDP-Landtagsabgeordneten Jörg-Uwe Hahn darüber informiert, dass auch in diesem Jahr die Burgfestspiele Bad Vilbel im Rahmen der Projektförderung unterstützt werden. So erhält die Stadt Bad Vilbel einen Betrag in Höhe von 7.000 Euro im Zusammenhang mit der Produktionsförderung „Nathan der Weise“. Da insgesamt 231.000 Euro als förderungsfähig angesehen wurden, konnte der Landeszuschuss wieder in Höhe von 7.000 Euro gewährleistet werden.

„Ich freue mich sehr, dass die auch von mir in die Wege geleitete Landesförderung für die Burgfestspiele von der neuen Landesregierung fortgeführt wird. Wir werden trotzdem noch Mittel und Wege suchen müssen, um eine zusätzliche höhere Förderung zu erhalten. Ich halte es für ungerecht, dass andere Festspiele, obwohl sie um Längen weniger erfolgreich sind als in unserer Heimatstadt, erheblich höher unterstützt werden,“, stellte der FDP-Abgeordnete Hahn weiter fest.